

Modaes

Entorno

Las ventas de las tiendas departamentales en México crecen un 2,7% en febrero

Las empresas de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad) del país obtuvieron una facturación de 237,3 billones de pesos mexicanos (12.107 millones de dólares).

Modaes
14 mar 2017 - 00:00



Las ventas de las departamentales mexicanas crecen un 2,7% en febrero. Según el último reporte de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad) de México, las ventas comparadas del sector en el segundo mes del año ascendieron hasta los 237,3 billones de pesos mexicanos (12.107 millones de dólares).

Los números caen considerablemente con respecto a 2016, cuando el sector tuvo un crecimiento del 9.6%. El desempeño del mercado se vio afectado en el segundo mes de 2017 debido a las constantes variaciones del peso mexicano, que conllevaron a que el consumidor local fuera más cauteloso a la hora de comprar.

1/2

<https://www.modaes.com/entorno/las-ventas-de-las-tiendas-departamentales-en-mexico-crecen-un-27-en-febrero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Otro factor que influyó en la caída de los números en febrero, fue que el 2016 fue año bisiesto y la ausencia del día extra pudo impactar entre 150 y 200 puntos base en el crecimiento de las ventas del sector minorista. Las tiendas departamentales como **Sears, Liverpool** y **El Palacio de Hierro** lideraron el crecimiento del sector con un 5.1%.

Al cierre de 2016, la **Antad** tenía registradas 51.917 asociados, de los cuales 5.410 eran de autoservicio, 2.258 departamentales y 44.249 especializadas. La superficie total de venta de estos establecimientos suman más de 27.4 millones de metros cuadrados en México.